

ひまわりぐみ

四丁町のお神輿見てきたよ

地域の方に協力していただき“四丁町神社のお神輿”を実際に見せていただきました☆



うわあ〜すごい！
ここに何かついとるよ
ちょっとだけ揺らしてみる？
鈴や！鈴ついとるんや！
お神輿の一番上につける飾り何かな？
にわとりじゃない？
クジャクかな？
にわとりやったらあんなに尻尾みたいなないやろ？

一体何かね？気になるね。ここに階段もあるよ。見て！なんかドアもあるよ！
もしかして、ここに神様おるんじゃない？
なんかドンドンて音したよ！
偶然にも2階の方で作業をする音が聞こえてきました!!そこで、

シーン...
見に来てくれてありがとうって言っとるんじゃない？
じゃあ、今日、お神輿を見せてくれたお姉さんに聞いてみようか？
ねえ、みんな。お神輿ってどんな時に使うのかな？
分から〜ん

お神輿はどんな時に使うんですか？
お姉さん：お祭りの時です☆
お祭りの時やって!!
でも何で、お祭りの時にお神輿ってするんやろ？
楽しいからじゃない？
みんなでありがとうってするんじゃない？
分かった！神様に感謝して、神様を喜ばせるためにわっしょい、わっしょいってするんじゃない？

すごい！感謝って言葉が出たね。そうやね。みんなが大きく育って、食べ物にも困らないのもきっと神様が守ってくれてるからやね。お神輿を見て、神様が喜んで来てくれるかもしれんね。そう言えば、月津こども園も今度お祭りあるんじゃないかな？

そうや！夏祭りあるよ！
本当やね！そこでお神輿したら、神様きてくれて、みんなの願いごと叶えてくれるかもしれんよ！

やりたーい!!
じゃあ、このお神輿持っていけばいいやん！
そんな素直な発想に笑ってしまいましたが、そういう訳にはいかないんで(笑)

確かにそうやね。でもね、このお神輿は四丁町の神社を守っている神様がいて、どこでも持って行く訳にはいかないんだ(>_<)

すると...
持っていけんのやったら自分達で作ればいいやん！
いいねえ！
あの鳥作りた〜い



お神輿を作ってみるみんなを喜ばせたい、神様にありがとうってしたいという事で、ひまわり組でお神輿を作ろう！という事になりました☆でも「大きいのが作れるか分からん…」と不安そうに話す子も中にはいました。よくそ不安な気持ちを打ち明けてくれたと感じました。「大丈夫。ひまわり組さんのお友達 17 人と先生もいるよ。みんなで作るんだから、一人で頑張ろうとしなくていいんだよ」と言葉を掛けると「そうや！みんなで作ろう！エイエイオー！」とどの子も安心した表情を見せ、掛け声を合わせ気合いをいれていました。

どんな、お神輿にしようかな？

何がいいかな〜
虹にしようかな〜
私はピカチュウ！
可愛いのがいいな〜
名前はぴよちゃんにしよう！
段ボール大ききい!!



マイクラにしよう！



動物も好きだから動物もお神輿に乗せたいな〜

『みんなの好きな物なんでも描いてみよう！またクレヨン・マーカー・色鉛筆何でも使っていいよ』とまずは好きに描いてみよう！という事になりました。「色鉛筆もいいの!?!」といろいろな素材を使っていいという事が嬉しくてワクワクしながら描き始める子や、何から描いていいのか分からず、友達の絵を見ながらイメージを広げたり「何が好きかなあ、上手く掛けるかなあ」とじっくり考えている子もいました。「OOちゃん、虹すきじゃなかった？好きなものどどん描いてみていいんだよ」とさりげなく声を掛けると、それからスラスラと描き始め、クレヨンの色を混ぜ合わせたりして工夫するなど様々な姿が見られました。

★どんな絵を描いたか発表しよう★



一人一人が一生懸命描いた絵をみんなの前で発表しました。照れくさそうにもじもじしながらも嬉しそうに見せたり誇らし気に自分の絵を見せる子など可愛い姿がたくさん見られました。

これはな〜んでしょ？エヘヘヘ
ハイハイ！分かった！
めっちゃ可愛い！
鳥や!!

クイズ形式で友達に投げかけ、自分の描いた絵が友達に当ててもらえて嬉しそうにしたり、答える側も正解できて「やったー！」と嬉しそうにしていた。また、恥ずかしそうにしていた子も友達から「可愛い!」「すごい!」と言われて、自信がついたようなそんな表情も見られました。

みんなの絵からお神輿のデザインを決めよう!



お神輿という大きな物を作ると言っても大きすぎて、なかなかイメージが湧かずデザイン決めに苦戦する子ども達。そこで、お神輿のいろんな写真を子ども達に見せてみました。

この形いいんじゃない？
上に鳥飾りたい！
じゃあ家みたいな形にして、中に棒で差せばいいやん！
それやったら、倒れんね！
屋根は三角にしたーい
そしたら鳥飾れる？
いいねえ！
あの鳥作りた〜い

とイメージが広がり、盛り上がりと共に意見が分かれてきました。しかし Tくんがみんなの意見をきいてまとめてくれました。更には、Aちゃんがお家で鳥の正体を調べてくれ『鳳凰』という中国の鳥で縁起が良い鳥だという事が分かりました。そこで、絶対に鳥は飾りたいというみんなの思いが一致し、またどうしても虹を飾りたいという事で、お神輿のテーマは『虹の世界』にポケモン達や子ども達の好きな物が集まっているというストーリーで決定しました★

大きさはどうする？



大きいお神輿がいい!!
これだったら、だいたい130cmくらいかな〜
130cmくらいやって!!
すご!!

★制作スタート★



お神輿を作ると決めたひまわり組さん。デザインから大きさなど話し合いを重ねていく中で、一つずつ決まってく喜びを感じ、どんな風に仕上がっていくのか子ども達と一緒にワクワクしています。いろいろな素材を使いながら、子ども達がイメージしているお神輿に近づいてくれるといいなと思っています。お神輿づくりはまだまだ継続中です。当日は「わっしょい」と掛け声合わせてお祭りを盛り上げていきたいです★